

Neubiberg diskutiert

über „Schulweghelfer - Sicherheit für Schulkinder!“

Mittwoch 14.Mai 2025, 19 Uhr

Wo: im Restaurant **Il Paradiso**, Ramsmeierstr. 1, Unterbiberg



Die parteifreie Wählervereinigung **DIE UNABHÄNGIGEN** für Neubiberg und Unterbiberg laden im Rahmen ihres Veranstaltungsformats „Neubiberg diskutiert“ zu einem Diskussionsabend ein. **Gemeinderatsmitglied und Leiterin der Schulweghelfer Unterbiberg, Stephanie Konopac** berichtet über Mitgestaltungsmöglichkeiten von sicheren Verkehrswegen, Organisation der Schulweghelfer, Aufgaben, Zeitaufwand, Mehrwert...Es gibt auch Hinweise, wie die Eltern ihre Kinder fit für einen sicheren Weg in die Schule machen können.

Nicht zuletzt auf Betreiben der Wählervereinigung DIE UNABHÄNGIGEN wurde endlich ein sicherer Übergang am Hachinger Bach durch Zebrastreifen umgesetzt.

Interessierte Bürger haben Gelegenheit, den Gemeinderatsmitgliedern der Wählervereinigung DIE UNABHÄNGIGEN auch ihre Fragen, Kritik und Ideen zu anderen Neubiberger Themen direkt mit auf den Weg in die Gemeinderatsarbeit zu geben. Die Einladung der unabhängigen Wählergruppierung richtet sich an alle an Kommunalpolitik Interessierten und diejenigen, die vielleicht daran denken, sich in einer unabhängigen, parteifreien Bürgervereinigung für örtliche Belange selbst stärker zu engagieren.

Herzlich willkommen!



DIE UNABHÄNGIGEN